### "Pensaba que había caído una bomba"

Un rayo arrasó la casa de Ramona Romero de Ávila Guerrero en la tormenta del 2 de septiembre

#### Aurelio Maroto

Ramona, de 71 años, charlaba animadamente con dos amigas y la hija de una de ellas. Eran las seis de la tarde del viernes 2 de septiembre y fuera llovía. De pronto, la tertulia se interrumpió. Una luz poderosa acompañada por un ruido sordo iluminó la habitación, un pequeño comedor en planta baja con ventana a la calle. "¡No veo, dónde estáis!", exclamó Ramona, que quedó ciega y no podía oír, "me asusté mucho y no sabía qué pasaba". Al poco recuperó la visión, pero la casa había sido arrasada por un rayo.

La chispa se pudo sentir en todo el pueblo, sin excepción. Muchos notaron temblores, otros una intensa luz, y algunos los altísimos decibelios del trueno. El epicentro se situó en la calle Águila, 40, donde Ramona Romero de Ávila Guerrero vive sola, pero arropada por una vecindad donde todos se conocen. Recuperada del susto, Ramona recibió a GACETA con los ojos aún enrojecidos viendo cómo había quedado su vieja y querida casa. "Pensé que alguien había tirado una bomba", nos dijo.





Ramona, en la puerta de su casa; a la derecha, el portal con el cuadro guemado.

El rayo hizo estragos. La totalidad de la instalación eléctrica destruida, las cajas de registro quemadas y los electrodomésticos listos para el desguace. También vimos cristales rotos, muebles deteriorados, tuberías cortadas y trozos de pared literalmente agujereados. Ramona nunca olvidará aquel día donde, quién sabe, ella y sus huéspedes volvieron a nacer.

## La colaboración ciudadana permitió decomisar 10 kilos de marihuana

#### A.M.

La colaboración ciudadana resultó clave para la incautación de 10 kilos de marihuana y varias "bellotas" de hachís en la calle Cirujeda. Un vecino que vive junto al piso donde supuestamente se traficaba alertó a la policía en la madrugada del domingo 25 de septiembre. Al llegar los agentes, observaron gran cantidad de marihuana en la vía pública, que aprehendieron, y accedieron al interior del inmueble donde requisaron 150 gramos de cogollos de la misma planta en dos bolsas y tres "bellotas" de hachís. Como presunto autor del delito se identificó a J.B., un joven marroquí de 29 años, que se dio a la fuga. El vecindario asegura que las visitas a este inmueble son frecuentes, también de gente española y generalmente joven.



Droga decomisada.

Por otra parte, el pasado 15 de octubre, la Policía Local denunció a J.A.M.R., de 37 años y vecino de Manzanares, por consumo de drogas en la plaza del Cristo del Amor. Además, cuando fue cacheada llevaba una bolsa con marihuana. Y el día 10 de octubre, la policía sorprendió a una joven de 22 años en el Cristo del Amor con una china de hachís, siendo denunciada con 300 euros por tenencia de sustancias prohibidas.

# Detenidos por agredir a un hombre que les recriminó orinar en la calle

A la 1.30 horas del 6 de octubre, los agentes detuvieron a tres individuos en la calle Convento, como presuntos autores de un delito de lesiones. La agresión se produjo por golpear presuntamente a un hombre de 46 años mientras paseaba por la Avenida de la Constitución y les recriminó que orinaran en la vía pública. Por fortuna, varios clientes de un bar cercano salieron en su auxilio y le protegieron. Los tres detenidos han sido puestos a disposición judicial.

#### Malos tratos

El viernes día 22 de septiembre, Policía Local y Guardia Civil detuvieron a B.D., de 37 años, por un presunto delito de malos tratos en el ámbito familiar, siendo la víctima su esposa, de 40 años.

28 GACETA DE LA SOLANA